

S'est endormi paisiblement, entouré de l'amour des siens, après avoir lutté avec courage contre une longue maladie

Heinz ALTENHÖFER

19.06.1936 – 16.02.2017

Sont dans la peine:

Liliane **Calame** à Cugy;

Michael, Myriam, Gaël, Morane et Loan **Altenhöfer** à Borex;

Arnaud **Altenhöfer** au Mont-sur-Lausanne;

Laurence **Calame**, Mélissande et Timothée **Barghouth** à Lausanne;

Catherine, Daniel, Maxime et Yannick **Massika** à Cugy;

Aline **Calame** et Haïle **Calame-Belo** à Lausanne;

Graziella **Nechhini** à Prilly;

Camilla et Sylvester **Nüsslein** à Baden-Baden;

Sa famille, ses proches, ses amis, ses connaissances ici et ailleurs.

Un dernier hommage lui sera rendu le mardi 21 février, à 14 heures, au centre œcuménique de Cugy (Vaud).

«Tout continue, d'une manière ou d'une autre.»